



LA SEMAINE DU JEU RESPONSABLE



2^E ÉDITION

DU 9 AU 15 OCTOBRE 2023

LA SEMAINE DU JEU RESPONSABLE : L'IMPORTANCE DE L'AUTO-ÉVALUATION

Winamax revient cette année du 9 au 15 octobre 2023 pour la 2^e édition de La semaine du jeu responsable. Après avoir mis en avant les bonnes pratiques pour parier, l'accent est mis cette année sur l'auto-évaluation des comportements de jeu, et en particulier les jeunes adultes, pour qu'ils puissent profiter du jeu en ligne de manière maîtrisée.

COMMENT S'ÉVALUER ?

EVALU jeu

Il existe aujourd'hui un outil d'évaluation en ligne mis en place par l'Autorité nationale des jeux pour permettre aux joueurs de prendre connaissance de leur niveau de risque face au jeu. Ce site a pour but d'informer et de conseiller les joueurs, afin que le jeu reste pour eux une pratique récréative, occasionnelle, modérée et maîtrisée. Il leur donne aussi des outils et les oriente vers des structures d'aides adaptées aux difficultés rencontrées.

evalujeu.fr



ET N'OUBLIEZ PAS !
LES JEUX D'ARGENT SONT DES JEUX RÉSERVÉS AUX PERSONNES MAJEURES. ALORS SOYEZ VIGILANTS AVEC VOS ENFANTS.

PARCE QUE ÇA NE FAIT JAMAIS DE MAL DE VOIR OÙ ON EN EST CÔTÉ JEU !

« JE JOUE TOUTES LES SEMAINES MAIS SURTOUT À LA LOTERIE. JE N'AURAIS JAMAIS PENSÉ AVOIR CE RÉSULTAT.

« MON FILS, CE N'EST PAS LUI QUI PARIE. C'EST MOI ! LUI, IL ME DONNE JUSTE DES CONSEILS...

« MOI JE SAVAIS QUE J'ALLAIS AVOIR UN WARNING DU TEST. MAIS AU MOINS J'AI VÉRIFIÉ. EFFECTIVEMENT, FAUT QUE JE FASSE ATTENTION.

« JE NE JOUE JAMAIS BEAUCOUP D'ARGENT MAIS C'EST VRAI QUE JE JOUE SOUVENT. TU CROIS QUE ÇA VEUT DIRE QU'IL FAUT QUE JE FASSE ATTENTION ?

« MOI, JE NE GAGNE JAMAIS. ÇA A UN IMPACT SUR LE RÉSULTAT ?

« MOI, AVEC EVALUJEU J'AI VU QUE J'AVAIS UN PETIT SOUCI À GÉRER. ÇA M'A AIDÉ À PASSER LE PAS...

POURQUOI S'AUTO-ÉVALUER ?

L'auto-évaluation est un outil puissant dans le but de maintenir un équilibre entre le jeu et la vie quotidienne. Nous encourageons tous les joueurs, et tout particulièrement les jeunes adultes, à prendre du recul et à réfléchir à leur comportement de jeu, en répondant à des questions essentielles :

POURQUOI JE JOUE ?

Identifier les motivations d'engagement dans le jeu, et encourager la réflexion sur ces motivations. Qu'il s'agisse de divertissement, de compétition ou de recherche de gains. Ici, il faut encourager les joueurs à réfléchir honnêtement à leurs motivations personnelles. L'idée est de les guider vers des décisions plus éclairées, qui les éloigneront de comportements de jeu excessif et pathologique.

COMBIEN DE TEMPS JE CONSACRE AU JEU ?

Évaluer le temps passé sur les jeux d'argent, pour ne pas perturber les activités de la vie quotidienne. Le jeu occupe-t-il une part disproportionnée de la journée et impacte-t-il négativement d'autres aspects de la vie ? En fonction de la réponse, modifier les habitudes de jeu peut s'avérer nécessaire afin de mieux maîtriser les risques.

COMMENT JE GÈRE MON BUDGET DE JEU ?

Établir des limites financières pour éviter de dépenser plus que ce que l'on peut se permettre. L'objectif de cette auto-évaluation est de garantir que le jeu reste une activité de loisir, qui ne cause pas de difficultés financières.

SUIS-JE CAPABLE DE M'ARRÊTER QUAND JE LE VEUX ?

Reconnaître la capacité de mettre fin au jeu sans ressentir de malaise. La capacité à contrôler ses impulsions de jeu et à s'arrêter lorsque c'est nécessaire est un signe important de maîtrise des risques de jeu excessif ou pathologique.

COMMENT JE ME SENS APRÈS AVOIR JOUÉ ?

Analyser ses émotions et les impacts du jeu sur sa santé mentale et émotionnelle. Cette auto-évaluation des émotions et de l'impact du jeu sur la santé mentale et émotionnelle est essentielle pour identifier tout signe de comportement problématique.

QUELLES SONT MES CROYANCES ERRONÉES ?

Réfléchir et analyser ses croyances irrationnelles par rapport au hasard et au jeu. Celles-ci peuvent déboucher sur un faux sentiment de contrôle et d'expertise, avec une évolution possible vers des comportements de jeu à risque.

LES ENGAGEMENTS DE
WINAMAX
POUR UN JEU RESPONSABLE

Informations et ressources :
Nous mettons à disposition des joueurs sur tous nos supports et vecteurs de communication des informations complètes sur la prévention des risques, les signes d'addiction et les ressources d'aide.

Outils de maîtrise du jeu :
Nous offrons des outils de modération et de gestion des limites, notamment des seuils de dépôt, des limites de temps de jeu et des fonctionnalités d'auto-exclusion – qui vont au-delà des obligations du régulateur.

Sensibilisation :
Nous collaborons avec des experts et des organisations de prévention de l'addiction au jeu, pour sensibiliser davantage à cette question et orienter les joueurs en difficultés vers les structures d'aide adaptées à leurs besoins.

Formation en interne :
Nos équipes sont formées au repérage, aux facteurs de risques et aux conséquences négatives du jeu excessif et pathologique.

Lutte contre le jeu des mineurs :
Nous contrôlons systématiquement l'âge de nos joueurs et luttons activement contre toute tentative de contournement de l'interdiction de jeu faite aux mineurs. Nous informons les parents sur les risques pour les impliquer en faisant apparaître cette interdiction sur toutes nos communications.

Protection des joueurs :
Engagement permanent dans l'élaboration et l'amélioration de procédures efficaces de réduction des risques d'addiction.

POUR QUE LE SPORT RESTE LE SPORT

Les réseaux sociaux sont trop souvent le théâtre d'agressions de sportifs, par des parieurs déçus de leurs contre-performances et ulcérés d'avoir perdu un pari qu'ils croyaient «sans surprise».

Si ce phénomène n'est hélas pas nouveau, il est important de rappeler à tous la nature toujours hasardeuse d'un pari sportif tout autant que le respect nécessaire envers les acteurs du sport.

CONTACTS LIENS UTILES

ANJ

ANJ.FR

EVALUJEU

EVALUJEU.FR

JOUEURS INFO SERVICE

JOUEURS-INFO-SERVICE.FR

WINAMAX